

## Kurzbericht Präsident KATTV, Saison 2020/2021

Liebe Sportkolleginnen und – kollegen

Im Vorjahresbericht schrieb ich «Vorwärtsschauen und aus der Situation das Beste machen»!

Dem kann ich in diesem Jahr nicht mehr dazufügen. In der Hoffnung, dass es nur noch besser kommen kann, erwarte ich in den kommenden Wochen und Monaten hoffentlich einen geregelten Meisterschaftsstart.

In den diversen online Meetings mit dem Amt für Sport (BKS) wird immer wieder hingewiesen, dass alle kantonalen Sportvereine und deren Vereine sich aktiv für die Jugendförderung und somit auch Anmeldung von J+S Kursen sowie Lager stark machen sollen. Gelder vom Swisslos Fonds und Kanton sind vorhanden und müssen aktiv beantragt werden. Damit wird auch sichergestellt, dass die zur Verfügung gestellten Mittel seitens des Swisslos Fonds bzw. Kanton Aargau abgeholt und verwendet werden. Wichtig ist für alle Sportarten, dass die Jugendförderung stark im Mittelpunkt eines jedes Vereins sein muss, nur damit ist sichergestellt, dass die Vereinszukunft auch gesichert wird!

Der Vorstand hat mit den Abgängen von Willy Häusler und Beat Berner zwei Vakanzen im Vorstand zu verzeichnen. Helmut wird den AG-Cup in diesem Jahr koordinieren, aber es ist auch klar, dass wir gerne ein neues Vorstandsmitglied für die Einarbeitung AG-Cup dringend suchen. Zudem sind wir im Nachwuchsbereich auch auf der Suche nach einem Nachfolger für Beat.

Abschliessend geht mein Dank auch an alle Vorstandsmitglieder, die Ihren Job wirklich gut in dieser herausfordernden Zeit gemeistert haben. Ich bin überzeugt, dass wir hoffentlich in den kommenden Wochen und Monaten wieder die Meisterschaft starten können. Wie es dann genau aussieht, das werden wir ja sehen.

In diesem Sinne wünsche ich allen bereits einen guten Start in die neue Saison und viele spannende Tischtennis-Matches.

Sportliche Grüsse und bleibt gesund!

**KATTV**

Franz-Beat Schwere  
Präsident

Wettingen, 3. August 2021